

Presidente de Cuba manifiesta pesar por fallecimiento de Kofi Annan



La Habana, 18 ago (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó este 18 de agosto, la muerte del ex secretario general de Naciones Unidas, Kofi Annan, a quien consideró destacado hijo de África y activo promotor del multilateralismo.

El dignatario transmitió la condolencia del pueblo y gobierno cubanos, en misiva dirigida al actual secretario general de la ONU, António Guterres, informó la emisión estelar del noticiero nacional de televisión.

Díaz-Canel recordó en su mensaje las visitas de Annan a la mayor isla de Las Antillas, en particular su participación en la XIV Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, celebrada en La Habana, en septiembre de 2006.

El diplomático ghanés murió está sábado en Suiza a los 80 años de edad, informó su familia y la fundación creada por el también ganador del Premio Nobel de la Paz en 2001. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/169384-presidente-de-cuba-manifiesta-pesar-por-fallecimiento-de-kofi-annan>



Radio Habana Cuba